

La norme internationale TecDoc fête son 30ème anniversaire

Ismaning, Allemagne, 4 juillet 2024 – TecAlliance, le principal expert en matière de gestion des données et de processus sur le marché du remplacement automobile, a de quoi se réjouir : créée en 1994 comme format uniforme pour la saisie, la publication et la distribution d'informations produits de qualité pour les pièces détachées, la norme TecDoc permet toujours aujourd'hui l'identification rapide et précise des pièces et des véhicules. La norme constitue la base des solutions TecDoc pour des processus automatisés et numérisés proposés tout au long de la chaîne d'approvisionnement du marché indépendant de la rechange.

Au début des années 1990, les données relatives aux pièces détachées automobiles n'étaient pas normalisées et l'on ne vérifiait pas si leur affectation à un type de véhicule était correcte. Cette incertitude dans la sélection de la bonne pièce de rechange faisait perdre du temps, et le taux d'erreur élevé était néfaste pour les affaires et la satisfaction des clients.

En 1994, 21 entreprises leaders de l'industrie internationale de la pièce de rechange ont donc lancé une initiative de normalisation sous le nom de TecDoc. Chaque type de véhicule a été défini de manière unique et affecté aux pièces détachées correspondantes. Grâce à la norme TecDoc et au TecDoc Catalogue qui en découle, il était désormais clair quelle pièce détachée correspondait à quel véhicule. TecDoc s'est depuis imposé au niveau international comme la norme du secteur.

Équipés pour relever les défis de l'avenir

L'industrie automobile évolue rapidement, sous l'impulsion de nouveaux concepts de mobilité, de la numérisation et de modes de propulsion alternatifs. Avec la complexité croissante des configurations de véhicules et la nécessité d'effectuer les lancements de produits plus rapidement, le passage au traitement des données en temps réel est devenu la nouvelle réalité du marché indépendant de la rechange automobile.

En réponse à ces exigences, TecAlliance a commencé à déployer le nouvel écosystème TecDoc à la fin de l'année 2023. Les équipementiers peuvent désormais gérer les informations de leur catalogue quasiment en temps réel, au lieu de recevoir une mise à jour trimestrielle ou mensuelle comme c'était le cas auparavant. En outre, TecDoc travaille en étroite collaboration avec l'industrie et les distributeurs depuis 2021 dans le cadre d'une initiative pour la qualité des données visant à optimiser en permanence les données du catalogue.

À l'avenir, les solutions TecDoc fourniront encore plus de services à valeur ajoutée. TecDoc travaille activement à la mise en place d'une solution de commerce électronique B2B, le TecDoc Trade Portal, destinée aux équipementiers et aux distributeurs de pièces détachées, afin d'accélérer et d'améliorer leurs activités de commerce électronique.

Vous trouverez de plus amples informations sur l'évolution de TecDoc au cours des 30 dernières années sous l'adresse : tec.al/TecDoc30ans.